
 
 

Protokollauszug 
aus der 

12. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Eiche  
vom 26.11.2020 

 
öffentlich 
Top 7.1 Zur Anschaffung eines Schwalbenhauses 

 
 

 
Herr Pahnhenrich informiert, dass er zurzeit Angebote für ein Schwalbenhaus einhole und im 
Kontakt mit der Unteren Naturschutzbehörde stehe. 
 
 

 


